

rie, rue des Erables, pour y recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline dans un réservoir souterrain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

35.—(29284) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de fermer un compte de M. Henri Bennett, au montant de \$11, pour frais d'enterrement de son enfant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

36.—(29284) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, demandant l'autorisation de fermer le compte de M. Clovis Delisle, au montant de \$4.00, pour frais d'enterrement de son enfant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

37.—(28377) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant le paiement d'un acompte de \$800 à M. Chs. Bénard, entrepreneur pour la construction de la maison du gardien et d'une écurie à l'Ile Ste-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

38.—(29003) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur l'offre de M. Henri Foucreault, de vendre à la Ville un terrain pour l'établissement d'un édifice de bain dans le quartier de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer M. Foucreault que le Bureau ne peut recommander l'acceptation de son offre vu que le terrain offert se trouve trop à proximité du Bain Lévesque.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 13 du courant, mercredi, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 13 octobre 1915, a.m.

Sont présents: MM. les Commissaires Ainey, McDonald et Hébert.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$95,516.27, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le paiement en soit autorisé.

2.—(29300) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'étal à légumes Nos 39-38 Marché St-Antoine, de MM. P. Rumbos & Cie à M. Sam. Segel.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le transport dudit bail.

3.—Soumis trois rapports de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant l'octroi des permis suivants:

tank, on Cad. lot No. 1292, subd. 73, St. Mary's Ward, des Erables street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

35.—(29284) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Henri Bennett's account, for the cost of the burial of his child, amounting to \$11, be closed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

36.—(29284) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, asking for authorization to close Mr. Clovis Delisle's account, amounting to \$4, for the cost of the burial of his child.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

37.—(28377) Submitted a report from the City Architect, recommending that an account of \$800 be paid to Mr. Chs. Bénard, contractor for the erection of a dwelling for the caretaker of St. Helen's Island and a stable on said Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

38.—(29003) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings on the offer from Mr. Henri Foucreault to sell to the City a piece of land for the establishment of a bath in de Lorimier Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. Foucreault be informed that the Board cannot recommend the acceptance of his offer, as the land offered is too close to Lévesque Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Wednesday, the 13th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 13th October 1915, a.m.

Present: Messrs. Ainey, McDonald and Hébert, Commissioners.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$95,516.27, as per certified list.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—(29300) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of vegetable stall Nos. 39-38, St. Antoine Market, be transferred from Messrs. P. Rumbos & Co. to Mr. Sam. Segel.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease.

3.—Submitted three reports from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that the following permits be granted: